
EL SENADOR ENRICO VUELVE A IMPULSAR LA RENOVACIÓN DE LA PISTA
DE ATLETISMO DEL PARQUE MUNICIPAL DE VENADO TUERTO
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“Hace mucho tiempo que venimos insistiendo por la obra en la “Pista de Atletismo”. Durante la gestión
de Miguel Lifschitz logramos una renovación casi total de este parque que a tantos vecinos locales y
de la región convoca. Luego, desde el 2019, con el ingreso de Perotti a la gobernación, nosotros
nunca hemos bajado los brazos para que se reconstruya con tartán u otro material profesional la pista
central, que era uno de los pocos sectores deportivos a terminar por la Provincia tras la reinauguración
del Parque Municipal”, expresó Lisandro Enrico.

“Pasó el tiempo y mediante gestiones se pudo efectuar el proyecto técnico para la renovación de la
pista de atletismo. Ahora nosotros lo que estamos solicitando es que con inmediatez se llame a
licitación para que pronto comience esta nueva etapa de trabajos. Cabe destacar que en el
presupuesto 2021 se incorporó partida por $7.000.000 y en el ejercicio 2022 se contempló una
inversión de $3.650.000, es decir, pudimos en estos años contribuir para que esta obra pueda ser
contemplada en los últimos dos presupuestos provinciales, por eso queremos que se avance de
acuerdo a que los recursos económicos estarían disponibles”, señaló el senador.

A su vez, el legislador también solicitó que se incluya la construcción de un galpón para el guardado
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de elementos de atletismo frente a la mencionada pista, para que sea un lugar de rápido acceso por
parte de los distintos grupos de atletas. Esta sala de utilería permitiría asegurar y conservar todos los
accesorios para entrenamiento, además de poder guardar las herramientas de mantenimiento de la
pista.

“La renovación de la pista de atletismo es fundamental para que se puedan llevar a cabo
competencias provinciales y nacionales de alto rendimiento. Sería un fuerte respaldo del Estado a los
atletas del sur provincial y a la Asociación Atlética Sur Santafesino (afiliada a la Federación
Santafesina de Atletismo), que con esta obra podría albergar eventos mayores. También tendría una
utilidad especial por parte de los alumnos de instituciones educativas, y posibilitaría mejorar los
entrenamientos de muchos vecinos que hoy incursionan en el atletismo, pero entrenando en un
circuito desgastado que amerita su puesta en valor”, concluyó el senador Enrico.
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